

# Wasselonne Les naturistes se mettent à nu

## Tags

Edition de Molsheim / Schirmeck

- Mossig et Hasel
- Wasselonne

Loisirs

- Associations

Région

- Actu Région

## Notez l'article

Comme chaque année le Centre Gymnique d'Alsace, implanté depuis un plus de 40 ans sur 5 ha à Wasselonne, ouvrait ses portes au public. L'objectif de ses quelque 300 membres ? Déjouer les préjugés et lever le voile sur la pratique du naturisme.

« Ici ce n'est pas le Cap d'Agde », rappelle d'emblée le responsable du site Patrick Grillon histoire de ne pas restreindre ce « mode de vie », mal médiatisé et trop souvent perversifié, au simple nudisme.

Le club de Wasselonne, à l'instar des trois autres associations du même type qui existent en Alsace, se revendique lui d'une pratique fidèle aux origines du naturisme.

Retour en arrière : déjà le terme gymnique qui se réfère aux « compétitions de gymnastique qui à l'époque d'Athènes » se pratiquaient dans le plus simple appareil.

Mais c'est au début du siècle dernier, « sous l'impulsion de médecins végétariens » que le naturisme prendra véritablement son envol avec « trois idées fortes » : « Le respect de soi, le respect des autres et le respect de la nature », détaille encore un Patrick Grillon plus qu'à son aise dans l'écrin de verdure du « Steingruben ».

Entre caravanes et tentes, le bonheur est visiblement dans le verger. Un sentiment très largement partagé ce week-end. Et toujours à fleur de peau.